
　雪虫が飛び、落ち葉が目立つ季節になりましたね。

皆さんは秋の味覚、何がお好きですか？

　私は断然さつまいもです～。焚き火で焼き芋に挑

戦したいところです♪　　　　　 （佐藤　理華）

★新たに着任した地域おこし協力隊を紹介します★

〈髙橋　麗子（たかはし　れいこ）〉
　こんにちは！９月より長万部町地域おこし協力隊に着任いたしました髙橋麗子です。
　埼玉県で生まれてすぐに札幌に引っ越し、東京と札幌を行ったり来たりした後、こ
こ長万部にたどり着きました。父が晩年に長万部に移住しており、自然に囲まれて畑
仕事をする生活を見に来ては「いずれ私も」という思いがあり、長万部への移住を決
意し、地域おこし協力隊に応募させて頂きました。
　食べることが大好きで、世界各国の料理レシピを研究して作ったり、実際に１０か
国以上で食べ歩きの旅をしたりしました。食の安全や安心にもこだわって、日々何を
どう食べるのか研究しています。将来は無農薬の菜園を持って健康的で美味しい食事
やライフスタイルを提案できるお店を開業したいと思っています。
　当面は役場の産業振興課で勤務しております。新幹線駅舎が出来、発展が期待され
る長万部で観光や特産品の開発等の面において、町民の皆様と協力して町を盛り上げ
ていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

　９月７日付けで、新たな地域おこし協力隊として、髙
たかはし

橋麗
れい

子
こ

さんが着任されました。長万部町の観光ＰＲや新た
な特産品の開発等を行うことになっております。町の皆様、どうぞよろしくお願いします！

　様々な方に塗装のお手伝いをして頂いたり、ＤＩＹ出来ない部分の内装工事や電気工事を行ったりと、そのおかげで
１階部分の改装は残すところわずかとなってきました。完成後は、飲食店開業練習や
お料理教室などでも
使ってもらえるように
町民の皆様に開か
れた場としていきます。
ご興味のある方、塗
装、ＤＩＹをやってみた
い方、ぜひお気軽に
お立ち寄りくださいね。

　１０月３日（日）に町内アウトドア体験を企画運営さ
せていただきました。８月と１０月の２回、親子連れ含む
町民の方延べ２０名にご参加いただきました。ナイフ一
本で森の中で生きる為の技術等を学びました。講師の
細畑先生も参加者の皆様と共に長万部町の自然を
満喫していました。
　今後も町の素晴らしい自然を生かしてできる体験プ
ログラムとして磨きをかけていきます。

当日の様子を動画にまと

めていますので、ご覧くだ

さい！！

長万部空き店舗project

https://youtu.be/cVXvEOUb_I0

★旧かとう書店改装状況★

★ブッシュクラフト講座のご報告★
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長万部

９月２１日、町長より辞令をいただきました！

様々な方に手伝っていただきました。ありがとうございました！

お子さんも元気いっぱい！ 天気も良く気持ちよかったです！

こんなにきれいな壁ができました！


